

Les coureurs de l'ACL continuent leur moisson !



Voivres-lès-Le Mans, le 10 juillet. Victoires en famille pour Cyril et Gilles Briant.

Les coureurs du club cycliste l'AC Longué, toujours très affûtés, continuent de récolter les podiums et les places d'honneur !

Alexandre Galtié a remporté la victoire, le 5 juin au Mesnil-Amey dans

la Manche, dans la catégorie D1-D2. Quelques jours plus tard, le 8 juin, sur le vélodrome d'Angers, son frère Yann prenait la 3^e place de la course aux points, derrière un autre Longuéen, Alexandre Roux.

Le même Yann devenait vice-champion de France corpo, le 12 juin à Saint-Cyr-en-Bourg, en faisant jeu égal avec des coureurs de catégories supérieures. Et le 26 juin, il a obtenu une très belle 2^e place à Saint-Jean-de-Linières en 3^e catégorie.

Tel père tel fils

De son côté, Cyril Briant, monté sur la 3^e marche du podium des D1 à Blou, dans la course organisée en partenariat par l'AC Longué et le Comité des fêtes. Le 10 juillet, il a prouvé une nouvelle fois sa bonne forme en s'imposant chez les D1 à Voivres-lès-Le Mans (Sarthe). Pour ne pas être en reste, son père et président du club Gilles Briant, s'est fait remarquer chez les D3 en terminant 5^e le 26 juin à Montreuil-le-Henri (Sarthe) et en finissant 8^e le samedi suivant à Blou. Enfin, le 10 juillet, il a ouvert la voie à son fils en remportant la course des D3 à Voivres-lès-Le Mans.

Pendant l'été, les coureurs vont se disperser, mais certains participeront à des épreuves cyclosporives nationales. Ainsi ils portent loin les couleurs de Longué.